

Bessekai

Von FeridBathory

Kapitel 6:

Zusammen mit Shinya standen Kai und Kiara in der Küche und machte das Essen, während die restlichen drei den Tisch deckten. „Was gibt es heute eigentlich?“, fragte Yuu neugierig. „Spaghetti Bolognese.“, kam es von Kiara. „Es riecht auf jeden Fall sehr gut.“, kam es lächelnd von Crowley. „Ich denke mal, dass das ein Kompliment war.“, kam es schmunzelnd von Shinya. Der Vampir nickte nur und setzte sich dann hin, da sie mit dem Decken fertig waren.

Es dauerte auch keine fünf Minuten, als auch schon die Haustür aufging. „Sind wieder da!“, kam es von Rina, die auch schon in die Küche kam. Dicht gefolgt von den anderen, die jeder eine Tüte in der Hand hatten. „Warum tragen wir eigentlich immer alles alleine, Rina?“, fragte Troy murrend und stellte seine Tüte vor Crowley ab.

„Weil ich die Verantwortung trage und die Älteste bin.“, erwiderte sie und setzte sich an den Tisch. „Also im Prinzip stimmt das nicht mehr, Rina.“, kam es nun von Kiara. „Stimmt. Krul ist älter.“, kam es von Ren, wofür er einen bösen Blick dieser erntete. Auch die Anderen stellten nun ihre Tüten ab und setzten sich an den Tisch, während Kai und Shinya nun die Nudeln und Soßen auf den Tisch stellten.

Kurz darauf begannen auch schon alle zu essen. „Ist eigentlich alles gut gegangen?“, fragte Kiara nach einer Weile. „Na bis auf einen kleinen Ausraster von Krul, hatten wir keine Probleme.“, meinte Yasmin. „Wie so hatte sie einen Wutanfall?“, fragte Mika ruhig. „Ach weißt du in unserer Welt sind Rosahaare nicht wirklich häufig vertreten und ein Junge und ein paar Teenager haben sie deswegen geärgert.“, erzählte die Braunhaarige.

Verstehend nickten die Sechs, die zu Hause geblieben waren. Es dauerte eine ganze Weile, bis alle mit Essen fertig waren und auch abgedeckt, sowie das dreckige Geschirr abgewaschen und weggestellt waren. Auch der Einkauf wurde ordentlich verstaut, bevor alle ins Wohnzimmer gingen und Crowley sich die Sachen ansah, die die Anderen für ihn gekauft hatten.

„Also mir gefallen die Sachen.“, meinte er, nachdem er sich alles angesehen hatte. „Na dann ist ja gut.“, meinte Rina und lehnte sich in dem Sessel zurück, in dem sie saß. „Was machen wir jetzt?“, fragte Shinoa. „Können wir nicht das von gestern weitersehen?“, fragte Shinya. Kurz überlegten die normalen Menschen, bevor Troy seufzte, und meinte dann: „Na gut, aber nur die erste Staffel.“

Alle nickten und Yasmin machte dann den Fernseher und die DVD an, wobei sie nicht bemerkte, dass ihr Ferid genau auf die Hände schaute und sich alles einprägte. Ruhig lehnte sich die Braunhaarige zurück und schaute dem Verlauf ruhig zu.

„Ist das wirklich so passiert?“, fragte Yuu, als sie zu der Folge kamen, wo er zum Salzgott wurde. „Jup. Wahr sehr interessant und spaßig das zusehen.“, kam es grinsend von Ferid. Wofür er leicht verstörte Blicke von den Menschen bekam. Wobei Yasmin nur grinste, als dann jedoch die letzte Folge zu Ende war, sahen alle den Silberhaarigen an.

„Wer war das auf dem Dach?“, knurrte Krul. Kurz zögerte Ferid, bevor er antwortete: „Es scheint, als wenn diese Serie doch nicht ganz den echten Ereignissen folgt.“ Prüfend sah die Rosahaarige ihn an, bevor sie leicht nickte. Natürlich wussten zu mindesten sieben Leute, dass der Vampir gelogen hatte, doch sagen wollte es keiner, da sie alle keinen Lust drauf hatten, dass es zu einen Kampf zwischen den Beiden kommt.

Es war inzwischen auch schon ziemlich spät, sodass nun alle in ihre Zimmer gingen, wobei keiner von den normalen Menschen mitbekam, das Ferid etwas zu den anderen aus seiner Welt sagte und diese zustimmend nickten. Müde lagen nun alle im Bett und schliefen ein.